

Oración comunitaria

POR LA INTENCIÓN DEL PAPA

CANTO DE ENTRADA

INTRODUCCIÓN

El Papa nos invita, este mes de abril, a orar "por una mayor difusión de una cultura de la no violencia, que pasa por un uso cada vez menor de las armas, tanto por parte de los Estados como de los ciudadanos". Queremos rezar con el Papa y con millones de cristianos y miembros de otras religiones, en unidad de espíritu y corazón, para que se avance en la cultura de la no violencia .

UN MUNDO EN VIOLENCIA

Aunque seamos creyentes y optimistas, nos damos cuenta, sin exagerar ni ser pesimistas, que la violencia, de muchas maneras y formas, está presente en la vida cotidiana, en el mundo, en todos los niveles, con graves consecuencias: atentados a la vida, a la dignidad humana vida, justicia, amor, bondad y verdad. Siempre que estos valores fallan, se genera violencia, algo se destruye, alguien se lastima, los sueños se hacen añicos, se pierden las sonrisas, el bienestar, la alegría de vivir. La violencia es una enfermedad destructiva, es una bomba que derrama sangre y mata vidas y sueños. Necesitamos una cultura de la no violencia.

(Tiempo de silencio para la reflexión y la oración)

ORACIÓN COMÚN

Señor Jesús, Príncipe de la Paz,
ayúdanos a crear una cultura de no violencia,
empezando por nuestro interior, nuestro corazón,
nuestros sentimientos y pensamientos,
nuestras palabras, actitudes, elecciones.
Haznos personas serenas, no violentas,
deseosas de paz y armonía.
Amén.

CANTO

LA FUENTE DE LA NO VIOLENCIA

Para nosotros, cristianos, e incluso para los que no lo son, la cultura de la no violencia debe empezar desde muy temprano, en la familia, en la escuela, en la Iglesia. Es en estos lugares donde se forman buenas personalidades, eligiendo el bien, la paz, la armonía. El entorno que nos rodea puede dar lugar a mucha violencia, por el ejemplo que se ve, por las palabras que se escuchan, por las actitudes que tienen los mayores...

Una educación más global, que forme personas buenas, amigas del bien, amiga de los demás, con un corazón que genere paz y tranquilidad, que vea más lo positivo que lo negativo, forma una cultura de la no violencia. Todos somos responsables de esto y debemos hacer todo lo que depende de nosotros para formar a los niños y jóvenes en esta cultura.

Tiempo de silencio para la reflexión y la oración

ORACIÓN COMÚN

Virgen María, Señora y Madre,
Madre de la Sagrada Familia de Nazaret,
ayuda a nuestras familias a ser iglesias domésticas,
lugares de paz y de concordia, de buena armonía,
ayuda a los niños y jóvenes a crecer en el amor,
en el dar sincero, en el respeto por los demás,
creciendo y viviendo en la no violencia.
Amén.

CANTO

LA VIOLENCIA DE LAS ARMAS

La intención que nos propone el Papa incluye la petición de un menor uso de las armas, tanto por parte de los Estados como de los ciudadanos. Las guerras, el negocio de las armas, el afán de dinero y opulencia, la violencia que mata y destruye vidas, culturas, ciudades, escuelas, museos, hospitales es criminal, mata inocentes, destruye el patrimonio artístico, no perdona vidas que tienen dignidad y merecen ayuda, cuidado y amor. Rezar por esta intención es también comprometerse, hoy, aquí y ahora, a no recurrir a la violencia, que siempre es mala y causa tanto daño, tanto sufrimiento, tanta destrucción. Los medios de comunicación social deben comprometerse con el avance de la cultura de la no violencia, por el bien de todos, de toda la humanidad.

Tiempo de silencio para la reflexión y la oración

ORACIÓN COMÚN

Padre santo y bueno,
Señor de la vida y del amor,
que quieres que vivamos felices,
en paz y armonía, sin violencia,
ayúdanos a educar en una cultura
donde reine la no violencia,
donde siempre se genere el amor mutuo,
el respeto a la vida, al bien, a la justicia.
Líbranos del mal y del pecado,
de la violencia, el crimen, el odio,
para que vuestros hijos e hijas
crezcan y mueran en paz,
sin agresividad ni violencia.
Amén.

CANTO FINAL



Dário Pedroso, sj